

Honores a la Bandera: Fortaleciendo la Educación y los Valores Cívicos

Como acto protocolario, se llevaron a cabo los Honores a la Bandera en el municipio de Huehuetlán, con la destacada participación de la escuela Secundaria Vicente Guerrero quien fue la encargada de realizar este acto cívico, quienes mostraron su entusiasmo y compromiso durante el evento así mismo la Primaria Mariano E. Zamarrón hizo entrega de un reconocimiento a el Presidente municipal por su compromiso.

En la ceremonia se contó con la honorable presencia de autoridades educativas del estado, como la coordinadora Municipal de Huehuetlán SNTE Sección 26 Ma. Guadalupe Romo Gloria, la Coordinadora Regional por el SNTE sección 26 Ma. Guadalupe Santos Rosales y la Secretaria de Organización IV del SNTE Sección 26 Aldanelly Olivia Castillo, quienes refrendaron su compromiso con el municipio para impulsar la educación, destacándola como un eje primordial y prioritario en el desarrollo de la región.

El presidente municipal, Ramón Martínez Avitad, dirigió un mensaje a los asistentes en el cual expresó su agradecimiento a las autoridades educativas y a todos los presentes por continuar trabajando de manera conjunta en favor de la educación y el bienestar de las niñas, niños y jóvenes de Huehuetlán. Asimismo, subrayó la importancia de la educación como motor para el progreso y el fortalecimiento de la sociedad.

“Nuestro compromiso con la educación es firme. Agradezco a las instituciones y autoridades por respaldar este objetivo común de mejorar las oportunidades para nuestra comunidad”, expresó el alcalde.

El evento concluyó con una invitación a seguir colaborando en acciones que promuevan el desarrollo integral de las nuevas generaciones.